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VISITAS

Eu e o prefeito Odelmo 
recebemos o Sargento 
Rildo, juntamente com o 
Matheus Eduardo, instrutor 
e proprietário da Maré Alta 
Escola Náutica MG para 
falar sobre as dificuldades 
enfrentadas por condutores 
amadores para obter a 
habilitação de embarcações

A campanha eleitoral 
pode ter terminado, mas o 
trabalho pelos municípios 

mineiros permanece firme. 
Recebi, junto com o vereador 
Abatenio, o vereador reeleito 

Jair Bial de Ituiutaba, do 
Progressistas, o Alex e o 

Dioberson da Comunidade 
Católica Vida Missão

Ao lado do vereador Abatenio, 
recebemos a secretária-geral 
do Progressistas de Ituiutaba, 
professora Luciane Dias, que 
também concorreu como 
vice-prefeita nas últimas 
eleições, e o doutorando 
Carlos Antônio para dialogar 
sobre as reais necessidades 
da cidade

Reunião Pesca

Vereador Ituiutaba

Ações por Ituiutaba



VISITAS

O trabalho não pode parar! 
Esse foi o assunto da minha 
reunião com os vereadores 
em atuação, reeleitos e 
eleitos do Progressistas 
Uberlândia. Reafirmamos a 
nossa missão de lutar pelo 
bem de Uberlândia com 
compromisso e dedicação

Recebi a vereadora recém-
eleita Delegada Lia Valechi, 
junto com o Delegado 
Luiz Fernando Lanconi e a 
assessora Angélica Mota. 
Além de parabenizá-
la pela campanha 
vitoriosa, reforçamos 
nosso compromisso com 
a segurança de todas as 
mulheres

Junto com Odelmo estivemos 
com o Superintendente 

Técnico da CAMPO, Marcos 
Ramos, o engenheiro 

agrônomo Maurício Carvalho 
e a engenheira agrônoma 
Jóisman Fachini para falar 
sobre a utilização do pó de 

basalto e os estudos da 
pirólise, que transforma o 

lodo do esgoto em energia e 
biofertilizantes

Bancada Progressista

Soluções para o futuro

Mulheres Protegidas



VISITAS

O Dr. Herculano foi eleito 
prefeito de Ituarama e ele 
esteve em Uberlândia para 
falarmos sobre seu grande 
desafio: administrar a cidade 
pelos próximos quatro anos

 Bati um papo com o Gustavo 
Toledo, que é o presidente 
da Associação Mineira da 
Diversidade, e com o Luís 
Antônio, diretor comercial

Encontrei com o Agnaldo Bladilei, comerciante que concorreu 
como vereador nas últimas eleições, e sua esposa Fernanda 
para falarmos sobre projetos sociais que eles desenvolvem na 
região do Jardim Holanda. Conversei com a Nath da Boutique 
da Nath, que também concorreu como vereadora

Diversidade Mineira

Cuidados com as pessoas

Progressistas na Ativa



VISITAS

A prefeita eleita de Delta 
pelo Progressistas, Leriane, 
e o presidente do PP local e 
vereador eleito, Denis Passos, 
estiveram em Uberlândia 
para discutirmos sobre as 
necessidades da população e 
traçarmos juntos os próximos 
passos

A equipe da UFTM tem a 
intenção de instalar um 
Centro de Treinamento 
para o Desenvolvimento 
da Pecuária Leiteira no 
campus Iturama e como 
eles sabem do meu 
compromisso com o setor, 
vieram solicitar recursos 
para que esse projeto entre 
em prática

 No dia 20 de outubro, o 
Paulo, a Roseli e o Padre 
William Garcia da Diocese de 
Uberlândia viajaram até o 
Vaticano para acompanhar 
a canonização da Beata 
Elena Guerra. O Paulo foi 
abençoado com um milagre 
da agora Santa Elena Guerra 
em 2010 e compartilhou sua 
linda história comigo e com 
Odelmo

Representantes de Delta

Oportunidade para todos

A força da fé



VISITAS

A partir do ano que vem, o Dr. 
Sérgio cuidará das pessoas 
de um jeito diferente, como 
prefeito eleito de Santa Vitória 
e ele veio até o meu escritório 
regional para uma conversa

Como é bom conviver com 
jovens cheios de propósito e 
garra para o trabalho! Foi isso 
que senti na reunião com o 
enfermeiro e vereador reeleito 
de Planura, Tarcísio Pimenta

Estamos no final de mais um 
mandato e o prefeito Odelmo 
encerra este ciclo com a 
conquista da maior bancada 
da Câmara Municipal! E foi 
sobre isso que conversamos 
com nossos atuais 
vereadores, destacando a 
importância de manter e 
expandir esse trabalho

A partir de 2025, a Câmara 
Municipal da cidade de 
Coromandel terá uma nova 
representante de peso. A 
Professora Franciene Paiva, 
vereadora do Progressistas 
eleita pela primeira vez e que 
veio até Uberlândia para 
conversarmos

Prefeito Santa Vitória

Vereador Planura

União para Uberlândia avançar mais!

Progressista na Câmara de Coromandel



AÇÕES

Entrega Ônibus

Saúde de todas

Fé e tradição

E tem ônibus novinho para a população de Uberlândia. 
Entregamos 21 veículos, fruto de um Termo de Compromisso e 
Ajustamento de Conduta com a Prefeitura em parceria com o 
Ministério Público

Em comemoração ao 
Outubro Rosa, participei da 
cerimônia na Penitenciária 
Pimenta da Veiga, que 
marcou mais uma etapa 
do projeto “Cuidados que 
Transformam”

Eu e Odelmo fomos até 
a Igreja do Rosário para 
acompanhar a novena em 
louvor a Nossa Senhora do 
Rosário, São Benedito e Santa 
Efigênia



AÇÕES

Mega Caminhada do 11

Transição de Governo

Preparativos Congado

Na véspera das eleições, 
moradores de todas as 
regiões de Uberlândia se 
encontraram no centro da 
cidade para mostrar a força 
do 11 e do nosso candidato 
a prefeito Paulo Sérgio. 
Centenas de pessoas se 
uniram em um só propósito: 
o desejo de fazer com que 
o município continue no 
caminho certo

O prefeito Odelmo já 
começou a trabalhar na 
transição de governo 
e reuniu os secretários 
municipais para discutir e 
alinhar entregas que serão 
realizadas neste ano. Nosso 
compromisso é  garantir que 
o prefeito eleito Paulo Sérgio 
dê andamento em todas as 
ações

Ao lado do vereador Abatenio, 
fui muito bem recebida pela 
Mãe Márcia, pelo Rubico e 
todos do Congo Marujo Azul 
de Maio. Visitei a casa deles, 
fundadores desse grupo 
que surgiu em 1982 no bairro 
Roosevelt



AÇÕES

91 anos ACIUB

Confraternização PP

Planejamento necessário

Tive a alegria de participar 
de uma comemoração 
muito especial: os 91 anos 
de história da Associação 
Comercial e Industrial de 
Uberlândia (ACIUB). Neste 
ano, os homenageados 
foram todos os vice-
presidentes

Os bons resultados precisam 
ser celebrados. Eu e Odelmo 
participamos de um encontro 
com o time do Progressistas 
que disputou as últimas 
eleições. Além da vitória do 
Paulo Sérgio como prefeito, 
conseguimos montar a maior 
bancada da Câmara com 6 
vereadores eleitos

O prefeito Odelmo Leão 
convocou a primeira reunião 
do Plano Emergencial 
Pluviométrico, o PEP 
2024/2025. Em um encontro 
com as forças de segurança 
e as secretarias municipais 
envolvidas, discutimos sobre 
as ações de prevenção e 
cuidado às chuvas



AÇÕES

Culto de agradecimento

Vacimóvel

Mundial de Vôlei

Estive no culto de agradecimento do vereador reeleito Ivan 
Nunes no Ministério Ceami e no culto em ação de graças pela 
vitória do também vereador reeleito Neemias Miqueias na 
Assembleia de Deus Missão aos Povos

Entregamos para a 
população de Uberlândia 
mais uma novidade na 
saúde: o Vacimóvel! Um 
veículo adaptado que irá 
percorrer a nossa cidade 
e permitir que as pessoas 
tomem vacinas fora das 
salas tradicionais

A Arena Sabiazinho vai 
receber as oito melhores 
equipes do vôlei masculino 
em dezembro para mais 
uma grande competição: 
o Mundial de Clubes. Isso é 
estimular o esporte, o turismo 
e colocar nossa cidade no 
centro das atenções 



AÇÕES

Melhorias no Transporte Público

Sem Filtros

 Entregamos para a população de Uberlândia 43 novos 
ônibus das três concessionárias que operam o serviço de 
transporte coletivo na cidade. Ao todo, foram mais de R$ 
48 milhões investidos e isso sem aumentar a tarifa para os 
usuários há 5 anos

Eu e o prefeito Odelmo gravamos um podcast muito bacana: é 
o Papo de Leão. Falamos sobre política, administração pública, 
desafios e premiações. Se você ainda não viu, acesse o meu 
canal do YouTube



EM BRASÍLIA

Reunião FPA

Prefeito Gurinhatã

CAPADR

Reunião Bancada

Na reunião da Frente 
Parlamentar da Agropecuária, 
discutimos sobre o aumento 
das invasões de terra e 
conflitos no campo 

O nosso prefeito eleito da 
cidade de Gurinhatã, Douglas 
Valente, veio até Brasília e 
aproveitamos para conversar 
sobre demandas e recursos 
para o município

Durante a reunião da 
Comissão de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento 
Rural, falamos sobre 
importantes projetos que 
afetam o setor

Na reunião de bancada 
do Progressistas, 
definimos o apoio 
à candidatura do 
deputado federal Hugo 
Motta para a presidência 
da Câmara



EM BRASÍLIA

Votações

Ministro do Esporte

Pecuária Leiteira

 Escolas Cívico-Militares

Votamos importantes 
projetos para o agro brasileiro, 
como a aprovação do PL que 
autoriza o produtor de cana-
de-açúcar a participar de 
ganhos de crédito de carbono 
e o regime de urgência do 
PL que cria programa de 
desenvolvimento da indústria 
de fertilizantes

Estive com o ministro do 
esporte, André Fufuca, para 
convidá-lo a estar em 
Uberlândia em dezembro 
na entrega de mais um 
equipamento esportivo

De forma online, participei 
de uma reunião com o 
Sindicato Rural de Resende 
para falar sobre o atual 
cenário da pecuária leiteira

Participei da cerimônia de 
Certificação das Escolas 
Cívico-Militares em Brasília e 
em 2021, o prefeito Odelmo 
implantou esse modelo 
na Escola Municipal Hilda 
Leão Carneiro, no bairro 
Morumbi. As mudanças já 
são percebidas na prática e 
beneficiam 1.500 estudantes 
daquela região



BORA POR MINAS

 Tive a alegria de participar de 
uma caminhada pelo bairro 
Vila Nova com a candidata 
a prefeita de Monte Carmelo, 
Márcia Cardoso, e com o seu 
candidato a vice-prefeito 
do Progressistas, Carlos 
Enfermeiro

Viajei até o Prata para um 
encontro no Sindicato Rural 
junto com o candidato 
à reeleição Xexéu, seu 
vice Batista e produtores 
da região. Eles estão 
comprometidos com o setor, 
com todos moradores e 
merecem continuar à frente 
da Prefeitura

 Peguei a estrada até 
Abadia dos Dourados 
para participar do comício 
do nosso candidato a 
prefeito Zalo, do seu vice 
do Progressistas Norico e 
dos candidatos a vereador 
da coligação

Monte Carmelo

Prata

Abadia dos Dourados



BORA POR MINAS

A onda azul já tomou conta de Ituiutaba e eu 
participei de uma mega caminhada com o nosso 
candidato a prefeito Hermano Freitas, a vice-
prefeita Professora Luciane, candidatos a vereador e 
com o ex-deputado federal e ex-prefeito Romão

Ituiutaba

Voltei em Araporã para 
acompanhar o comício do 
nosso candidato a prefeito 
Eduardo Borges, do seu 
candidato a vice André 
Lourenço e dos candidatos 
a vereador da coligação 
“Araporã Cada Vez Mais 
Forte”

Araporã



BORA POR MINAS

Fui até Uberaba para participar da abertura oficial da 2ª 
Expoleite. A feira, que é 100% focada na pecuária leiteira, 
é organizada pela Associação Brasileira dos Criadores de 
Zebu (ABCZ).  Além de encontrar amigos e parceiros de 
causa, tive a alegria de ser uma das homenageadas com 
o Mérito Expoleite, condecoração inédita que reconheceu 
pessoas que fazem a diferença para o setor

Não importa o lugar, todas as mulheres merecem ter 
acesso à informação, à saúde e eu prestigiei o evento 
Outubro Agro Rosa, organizado pelo Sindicato dos 
Produtores Rurais de Capinópolis e de Cachoeira Dourada 
e que reuniu cerca de 100 mulheres

Uberaba

Capinópolis




